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Откр.10:5-6 «И Ангел, которого я видел 

стоящим на море и на земле, поднял руку свою 

к небу 6 и клялся Живущим во веки веков, 

Который сотворил небо и все, что на нем, 

землю и все, что на ней, и море и все, что в нем, 

что времени уже не будет». 

Ангел говорит, что наступит время, когда 

времени уже не будет. 

Время – это объективная форма существования бесконечно движущейся материи. Вне 

времени и пространства движение материи невозможно. Время – это продолжительность 

чего-либо, период. Время – это подходящая сиюминутная возможность. 

Почему время такое разное? Когда оно так надо, его не хватает. Когда чего-то ждешь, время 

тянется. 

Мы все живем «три дня» – вчера, сегодня и завтра. Вчера уже прошло, его не вернешь и не 

изменишь. Завтра еще не наступило и, возможно, не наступит. Остается сегодня. Проживи 

его так, чтобы не жалеть потом, проживи достойно! 

Время очень сжато. Молодые люди считают, что у них много времени и они все еще успеют. 

По статистике, каждую секунду рождается 4 человека. И каждую секунду умирает 2 

человека. Каждые 5 секунд 1 человек умирает от голода, и каждые 26 секунд один погибает 

в автокатастрофе. 

Время – ценнейший ресурс, который не восполняется и не передается. 

Пс.138:16 «Зародыш мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня 

назначенные, когда ни одного из них еще не было». Наша жизнь определена Богом. Но этот 

период на основании Писания мы можем либо удлинить, либо укоротить. Исх.20:12 

«Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на земле, которую 

Господь, Бог твой, дает тебе». Пр.10:27 «Страх Господень прибавляет дней, лета же 

нечестивых сократятся». Здесь речь не о правильном образе жизни или питании, что тоже 

влияет на продолжительность жизни. Говорится о страхе Господнем, который сохраняет и 

удлиняет жизнь. Это наше духовное состояние. 

Минуты тянутся, часы идут, время бежит, а жизнь летит. Так говорят. Писание повелевает 

нам ценить время. Еф.5:15-16 «Итак, смотрите, поступайте осторожно, не как 

неразумные, но как мудрые, 16 дорожа временем, потому что дни лукавы». 

Время – это ресурс, который можно украсть. Передать время нельзя, а украсть – вполне. 

Есть похитители времени. Пустая переписка, зависание в социальных сетях, в новостях и 

т.п. воруют у нас много времени. У нас есть самая значимая новость: Иисус Христос жив и 

Он придет за Своей Церковью! 

Как получится, что придет час, когда времени уже не будет? Новый Завет был написан на 

греческом языке. В русском переводе употребляется слово «время», в оригинале звучащее 

как «хронос» и «кайрос». В чем разница? 

«Хронос» – человеческое измерение времени, количественный эквивалент. Его можно 

измерить.  

Например, «хронос» используется в месте Писания, когда Иисус увидел расслабленного у 

купальни Вифезда. Ин.5:6 «Иисус, увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже долгое 

время («хронос»), говорит ему: хочешь ли быть здоров?»  

1Пет.4:2 «чтобы остальное во плоти время («хронос») жить уже не по человеческим 

похотям, но по воле Божией». До определенного времени, когда ты познал Бога, пришел в 



церковь, ты жил по своему произволу. Но затем всю остальную жизнь ты живешь по воле 

Божьей. Это человеческое измерение времени. 

Деян.1:6-7 «Посему они, сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в сие ли время («хронос»), 

Господи, восстановляешь Ты царство Израилю? 7 Он же сказал им: не ваше дело знать 

времена или сроки («хронос»), которые Отец положил в Своей власти».  

Ученики подсчитали, что пришло время, Господь должен восстановить царство Израилю. 

Но Иисус ответил, что знать «хронос» – не их дело. 

Нам всегда хочется знать, что произойдет в будущем. Мы гоняемся за пророчествами, 

откровениями и действуем в соответствии со своим мышлением. Если Бог говорит о 

трудностях, то мы уже назавтра готовы собрать чемоданы и переехать в другую страну. Но 

Бог говорит: «Не ваше дело знать «хронос», знать времена и сроки». 

Лк.12:54-56 «Сказал же и народу: когда вы видите облако, поднимающееся с запада, 

тотчас говорите: дождь будет, и бывает так; 55 и когда дует южный ветер, говорите: 

зной будет, и бывает. 56 Лицемеры! лице земли и неба распознавать умеете, как же 

времени («кайрос») сего не узнаете?» 

«Кайрос» – это не количественное измерение времени, не продолжительность, а 

возможность и качество. 

Мк.1:15 «исполнилось время («кайрос») и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и 

веруйте в Евангелие». Пришел другой период, другая возможность.  

Рим.5:6 «Ибо Христос, когда еще мы были немощны, в определенное время («кайрос») умер 

за нечестивых». 

1Пет.4:17 «Ибо время («кайрос») начаться суду с дома Божия; если же прежде с нас 

[начнется], то какой конец непокоряющимся Евангелию Божию?» Мы ждем конкретной 

даты суда, а здесь говорится о «кайрос». В жизни для каждого поколения, лично каждого 

человека наступает момент времени, когда приходит Божий суд. Это «кайрос» для каждого 

из нас. 

Гал.6:10 «Итак, доколе есть время («кайрос»), будем делать добро всем, а наипаче своим 

по вере». Когда у тебя есть хоть какая-то возможность сделать добро, сделай его! 

Когда женщина принесла алавастровый сосуд с миром, чтобы помазать Иисуса, это был 

«кайрос» для нее. Она его не упустила. Это возможность, это «кайрос». Эта возможность 

не вернется. Это предоставляется только сегодня, сейчас. А завтра может не быть. 

Еф.6:18 «Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время («кайрос») духом, и 

старайтесь о сем самом со всяким постоянством и молением о всех святых». Мы не 

можем молиться постоянно 24 часа в сутки. Но если Господь стучит в твое сердце, стань на 

молитву, пообщайся с Богом, помолись несколько минут о том, кого Дух Святой положит 

тебе на сердце. Расскажи Господу, как ты любишь Его. 

Так часто люди не замечают «кайрос», а он не измеряется часами. 

Иногда «хронос» и «кайрос» переплетаются. 

Ангел говорит: «Времени уже не будет». Но какого именно времени не будет в вечности? 

«Хронос» в вечности уже не будет. Не нужно будет измерять время. Вечность не измеряется 

часами. 

Что значит промежуток времени, который дан человеку (70-80 лет; Пс.89:10 «Дней лет 

наших – семьдесят лет, а при большей крепости – восемьдесят лет»), в сравнении с той 

вечностью, которая не измеряется? Вечность – это снова и снова, нам невозможно 

представить это, находясь на земле. В вечности никогда не будет ночи, не будет скорбей, 

не будет слез печали. 

Какая разница, как ты проживешь свой «хронос» на земле, даже если продолжительность 

жизни твоей будет велика? Но и это совсем немного по сравнению с вечностью. 



У Бога другая система измерения. Божьи измерения относительно веры и времени другие, 

не такие, как у людей. Если ты имеешь веру размером с ноль, то сколько бы ты ни умножал 

ее, получится ноль. Нужно иметь хоть что-то, тогда будет умножение. 

Если мы Божьи дети, то мы будем вечно с Ним. Господь вечен, и мы вечны. Бессмертный 

дух, данный Богом, будет вечно с Ним. У Бога есть «хронос», когда мертвые воскреснут, а 

оставшиеся в живых вместе с ними восхищены будут на встречу с Господом на облаках. И 

так всегда, всю вечность с Господом будут (1Фесс.4:17). 

Откр.22:10-12 «И сказал мне: не запечатывай слов пророчества книги сей; ибо время 

(«кайрос») близко». «Хронос» мы не знаем, но «кайрос» близко! «Неправедный пусть еще 

делает неправду; нечистый пусть еще сквернится; праведный да творит правду еще, и 

святый да освящается еще. 12 Се, гряду скоро…». 

Мы на пороге вечности. Это не связано с Новым годом, днем рождения или днем смерти. 

Мы на пороге. Никогда не было так близко к нам время Божьего пришествия. Если бы мы 

увидели готовность Ангелов на небесах, которые скоро придут, чтобы забирать. Если бы 

мы услышали звук труб, мы по-другому вели бы себя. Мы на пороге пришествия Иисуса 

Христа! 

Церковь, посмотрите на жизнь с этой позиции. Если «хронос» продлится, используй 

возможности. Бог дает право войти в Его присутствие, дает возможность примириться с 

Ним, покаяться, быть уверенным, что наша вечность пройдет с Господом. Божья любовь 

сегодня еще простирается. На земле произойдут изменения, земля и все дела на ней сгорят. 

Придет время, когда времени уже не будет! 

Обратимся к Господу, скажем Ему, что нуждаемся в Его просвещении, что хотим быть с 

Ним в Его вечности. На Голгофе была пролита Кровь Агнца Иисуса Христа. Господь оденет 

нас в одежды чистоты, святости и праведности. Церковь Иисуса Христа – единственная 

Невеста Господа Иисуса Христа! 

Аминь. 


